



## Martín Zepeda Hernández

Representación proporcional

Grupo parlamentario: Movimiento Ciudadano



### Fecha de nacimiento

12 de enero de 1967.

### Formación académica

Es licenciado en Derecho por el Centro Tecnológico del Valle de Ecatepec.

### Trayectoria política y experiencia profesional

Inició su carrera política en el Partido de la Revolución Democrática (PRD), donde se desempeñó como delegado nacional y consejero estatal entre los años 2005 y 2008. En 2006 fue electo diputado federal por mayoría relativa para la LX Legislatura, representando al distrito 20 del Estado de México, con cabecera en Ciudad Nezahualcóyotl, cargo que ejerció del 28 de agosto de 2006 al 1 de septiembre de 2009.

Posteriormente, en el ámbito municipal, fungió como cuarto regidor del Ayuntamiento de Nezahualcóyotl durante el periodo 2016-2017.

En 2021 fue postulado por Movimiento Ciudadano como diputado local por el principio de representación proporcional en la LXI Legislatura del Estado de México. Durante esta etapa legislativa, asumió la coordinación del grupo parlamentario de su partido.

Para el proceso electoral de 2024, obtuvo nuevamente una curul en el Congreso local, esta vez por el principio de primera minoría, consolidando su trayectoria dentro del ámbito legislativo estatal.



## Presencia en la LXII Legislatura

- Comisión Legislativa de Protección Ambiental y Cambio Climático (Miembro);
- Comisión Legislativa de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (Miembro);
- Comisión Legislativa de Desarrollo y Apoyo Social (Miembro);
- Comisión Legislativa de Finanzas Públicas (Miembro); Comité Permanente de Vigilancia de la Contraloría (Miembro);
- Comisión Especial de Seguimiento de la Agenda para el Desarrollo Sostenible (Miembro)

## Contribuciones destacadas en el ámbito legislativo

En el análisis del Paquete Fiscal 2025 del Estado de México, el diputado Martín Zepeda Hernández participó activamente en las comisiones unidas de Finanzas Públicas y de Planeación y Gasto Público de la LXII Legislatura. Junto a otras fuerzas parlamentarias, respaldó la aprobación del paquete, pero también expresó preocupaciones sobre los recortes en áreas prioritarias, la disminución de recursos federales, el posible endeudamiento estatal y el elevado nivel de deuda municipal, subrayando la necesidad de mayor transparencia y rendición de cuentas en el ejercicio del gasto público ([congresoedomex.org.mx](http://congresoedomex.org.mx)).

En el marco del análisis del primer informe de gobierno en materia de salud, expresó su preocupación por los posibles impactos negativos de la transición al modelo IMSS-Bienestar en la prestación de servicios. Demandó información precisa sobre los mecanismos de respuesta ante emergencias sanitarias, como las provocadas por inundaciones, así como sobre el funcionamiento del sistema de red interinstitucional prehospitalaria. Además, solicitó detalles sobre las acciones para mejorar los servicios de salud, posibles casos de corrupción en el sector y la implementación del acuerdo de cero multas en materia de regulación sanitaria ([congresoedomex.org.mx](http://congresoedomex.org.mx)).

En la instalación de la Comisión de Desarrollo y Apoyo Social de la LXII Legislatura del asumió su responsabilidad como integrante de este órgano legislativo con el compromiso de



---

impulsar iniciativas que contribuyan a reducir la pobreza y la desigualdad en la entidad. En un espacio de diálogo plural, en el que se subrayó la importancia de garantizar la aplicación imparcial y efectiva de los programas sociales, su participación reafirmó el interés de su bancada por construir políticas públicas que prioricen a los sectores más vulnerables y promuevan un desarrollo social integral, con base en la transparencia, la rendición de cuentas y la evidencia ([congresoedomex.org.mx](http://congresoedomex.org.mx)).

## Presencia en redes sociales



Facebook ([ir al sitio](#))